

# Au centre de loisirs



Les 3-5 ans préparent le serpent à fenêtre. Ci-dessous, on s'affaire pour préparer les films d'animation.



**D**urant les vacances d'hiver, les enfants du centre de loisirs de la MJC du pays de Tullins ont eu à participer à des animations hors du commun.

Pendant ces deux semaines ils ont réalisé différents tableaux et décors pour les petits films d'animation qui ont été présentés aux parents vendredi soir.

Donc, en amont, les 3 à 11 ans ont fabriqué un village Inuits, découvert la vie des Esquimaux, leur façon de pêcher, ils ont confectionné des personnages du grand froid, ours blanc, pingouin, et la banquise en sucre. Entre-temps, accom-

pagnés d'un beau soleil, les gamins ont fait des jeux extérieurs.

La dernière semaine, les personnages en pâte à modeler de deux autres films d'animation, ont été créés pour le serpent à fenêtre, Frédéric le moustique.

Les 6 - 11 ans ont participé à l'atelier de pixillation sous la houlette de Laurice Cortial où les animations du corps humain ont été une véritable découverte.

La cinquantaine d'enfants qui ont participé à cette nouvelle forme culturelle de loisirs ont été enchantés.